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Please note:
· This legal notice is not required for intranet websites.
· This legal notice is only meant for services that pursue the function to provide information to its users. Services that provide for further functionalities might require additional terms. Please get in touch with your local legal department for tailor-made Terms of Use.
· This legal notice is available in English and German. Please translate to any other language used on your service accordingly.
· Please complete this legal notice with the relevant information for your service. If you have any questions about the details of this legal notice, please contact your local legal department.
Terms of Use
Access to and use of this website/app are subject to the following terms. Please do not use this website/app unless you agree with these terms. This website/app has been developed by [Please fill in relevant Bayer legal entity] (hereinafter referred to as BAYER) and is administrated by the same. We reserve the right to discontinue or to make partial or complete modifications to this website/app or to these Terms of Use, to our General Terms and Conditions, and to our Conditions of Sale and Delivery. Please note that we may make such changes at our own discretion and without prior announcement. We must therefore ask you, next time you visit this website/app, to review the conditions again and to note any changes or amendments that may have been made.

Surrender of use and benefit
All details, documents and illustrations (jointly “Information”) published on this website/app are the property of BAYER or Bayer AG, unless otherwise noted or in any other way perceivable as third-party rights. With respect to BAYER owned Information, any permission to use the same is granted on the proviso that the relevant copyright note is displayed on all copies, that such details are only used for personal purposes, that they are not exploited commercially, that the details are not modified in any way and that all illustrations gained from the website/app are only used in conjunction with the accompanying text. 

Trademarks and Copyright
All trademarks and copyright protected content on this website/app are the property of BAYER or Bayer AG, unless otherwise noted or in any other way perceivable as third-party rights. Any unauthorized use of these trademarks, copyright protected content or other materials is expressly prohibited and constitutes a violation of copyright, trademark law or other industrial property rights.

Limited liability
BAYER has compiled the information provided on this website/app from internal and external sources to the best of its knowledge and belief, using professional diligence. We endeavor to expand and update this range of information on an ongoing basis. The information on this website/app is purely for the purpose of presenting BAYER and its products and services. However, no representation is made, or warranty given, either expressly or tacitly, for the completeness or correctness of the information on this website/app. Please be aware that this information, although accurate on the day it was published, may no longer be up to date. We therefore recommend that you check any information you obtain from this website/app prior to using it in whatever form. Advice given on this website/app does not exempt you from conducting your own checks on our latest advice - particularly our safety datasheets and technical specifications - and on our products, with a view to their suitability for the intended processes and purposes. Should you require any advice or instructions concerning our products or services, please contact us directly. Users of this website/app declare that they agree to access the website/app and its content at their own risk. Neither BAYER nor third parties involved in the writing, production or transmission of this website/app can be held liable for damage or injury resulting from access or the impossibility of access or from the use or impossibility of use of this website/app or from the fact that you have relied on information given on this website/app.

Websites/Apps of third-party vendors/links
This website/app contains links/references to third-party websites/apps. By providing such links, BAYER does not give its approval to their contents. Neither does BAYER accept any responsibility for the availability or the contents of such websites/apps or any liability for damage or injury resulting from the use of such contents, of whatever form. BAYER offers no guarantee that pages linked to provide information of consistent quality. Links to other websites/apps are provided to website/app users merely for the sake of convenience. Users access such websites/apps at their own risk. The choice of links should in no way restrict users to the linked pages.

Details supplied by yourself
The user of this website/app is fully responsible for the content and correctness of details he or she sends to BAYER as well as for the non-violation of any third-party rights that may be involved in such details. The user gives his or her consent for BAYER to store such details and to use the same for the purpose of statistical analysis or for any other specified business purpose, unless the information involves personal data. Please see the Privacy Statement [add link to Privacy Statement here] for further information regarding the collection and use of your personal data. In case personal data is not affected, Bayer is entitled to use the contents of such messages, including ideas, inventions, blueprints, techniques and expertise contained therein, for any purpose, such as the development, production and/or marketing of products or services and to reproduce such information and make it available to third parties without any limitations.

International users
This website/app is operated and updated by BAYER in [Please name country where website/app is managed from]. It is exclusively intended for use in [Please name country where website/app is managed from]. BAYER gives no guarantee that the details presented on this website/app are also correct in places outside [Please name country where website/app is managed from], and, in particular, that products and services will be available with the same appearance, in the same sizes or on the same conditions. Should you call up this website/app from a place outside or download contents from such a place, please note that it is your own responsibility to ensure that you act in compliance with local legislation applicable in that place.

Products mentioned on this website/app may come in different packaging, in different package sizes, or with different lettering or markings, depending on the country. 
  
In the USA, business is conducted by the Bayer Corporation and/or [Please fill in US legal entity]. Customers in the USA are requested to address one of these entities.

Sale of BAYER Products
Our products are sold in accordance with the current version of our General Conditions of Sale and Delivery.

Applicable law
Any legal claims or lawsuits in conjunction with this website/app or its use are subject to the interpretation of the laws of [Please add country of the seat of the Bayer legal entity responsible for content], except for the provisions of international private law and the Hague Convention relating to a Uniform Law on the International Sale of Goods of July 1, 1964 and in the UN Sales Convention of April 11, 1980.

* * *[Optional clause for sites with login. Please delete in all other cases]
Access rights
Please note that you are obliged to protect your access rights from unauthorized third-party use and that you must ensure that they cannot be used by others without your authorization. You must notify BAYER immediately if you learn that security has been violated in respect of any details available on the BAYER website/app or if unauthorized persons have obtained your access rights or if you have found indications that such access might become possible.
* * *

* * *[Optional clause for content with information relevant to the stock market. Please delete in all other cases:]
Forward-Looking Statements
This website / app may contain forward-looking statements based on current assumptions and forecasts made by Bayer management. Various known and unknown risks, uncertainties and other factors could lead to material differences between the actual future results, financial situation, development or performance of the company and the estimates given here. These factors include those described in Bayer’s published reports. These reports are available on the Bayer website www.bayer.de/. The company assumes no obligation to update such forward-looking statements or to adapt them to future events or developments.
* * * 

* * * [Optional clause for transaction sites. Please delete in all other cases:]
Purchase / delivery: conclusion of contract
The general terms and conditions as well as the sales and delivery conditions apply to all contracts with BAYER. They also apply if the contractual partner refers to his own terms and conditions when placing his order. By submitting an order, you simultaneously agree to all other BAYER terms and conditions, which are reproduced on the website / app. If the order is placed using the order forms placed on this website / app, this is considered an offer to BAYER to conclude a contract. The contract is only concluded when the written order confirmation is sent by BAYER.
If the order confirmation deviates from the information provided by the customer in the order, the customer is obliged to correct the information immediately in writing. Otherwise, the contract becomes effective under the conditions of the order confirmation. * * *

* * * [Optional clause to be used if data mining for AI training is to be prohibited. Please delete in all other cases:]
"We reserve the right to use all content on this website at the URL https://www.[add URL here], including all subpages and subdirectories for text and data mining."
 * * * 

Hinweis: 
· Dieser rechtliche Hinweis ist für Intranet-Websites nicht erforderlich.
· Dieser rechtliche Hinweis gilt nur für Dienste, die die Funktion haben, Informationen für ihre Nutzer bereitzustellen. Für Dienste, die weitere Funktionalitäten bieten, sind möglicherweise zusätzliche Bedingungen erforderlich. Bitte setzen Sie sich mit Ihrer Rechtsabteilung vor Ort in Verbindung, um maßgeschneiderte Nutzungsbedingungen zu erhalten.
· Dieser rechtliche Hinweis ist auf Englisch und Deutsch verfügbar. Bitte übersetzen Sie ihn entsprechend in jede andere Sprache, die in Ihrem Dienst verwendet wird.
· Bitte füllen Sie diesen rechtlichen Hinweis mit den für Ihren Dienst relevanten Informationen aus. Wenn Sie Fragen zu den Einzelheiten dieses rechtlichen Hinweises haben, wenden Sie sich bitte an Ihre örtliche Rechtsabteilung.

Nutzungsbedingungen
Zugang zu und Nutzung dieser Website/App unterliegen den folgenden Bestimmungen. Falls Sie mit diesen nicht einverstanden sind, benutzen Sie diese Website/App bitte nicht. Diese Website/App wurde von Bayer [entsprechende Bayer-Gesellschaft einsetzen] (im folgenden BAYER) entwickelt und wird von ihr administriert. Wir behalten uns das Recht vor, unsere Website/App, die allgemeinen Nutzungsbedingungen, unsere allgemeinen Geschäftsbedingungen sowie unsere Verkaufs- und Lieferbedingungen nach eigenem Ermessen jederzeit ohne Ankündigung ganz oder teilweise zu ändern und/oder deren Betrieb einzustellen. Wir bitten Sie daher, bei Ihrem nächsten Besuch dieser Website/App diese erneut durchzusehen und Änderungen/Ergänzungen zur Kenntnis zu nehmen.

Nutzungs-Überlassung
Sämtliche in dieser Website/App veröffentlichten Informationen, Dokumente und Darstellungen (gemeinsam hiernach nur „Informationen“ genannt) sind Eigentum von BAYER oder der Bayer AG, es sei denn, sie sind als Rechte Dritter kenntlich gemacht oder in sonstiger Weise als solche erkennbar. Die Erlaubnis zu ihrer Verwendung steht unter dem Vorbehalt, dass der Copyrightvermerk auf allen Kopien erscheint, der Gebrauch der Informationen nur persönlichen Zwecken dient und keine kommerzielle Verwertung erfolgt, die Informationen in keiner Weise verändert werden und sämtliche Darstellungen der Website/App nur zusammen mit dem dazugehörigen Text verwendet werden.

Marken und Urheberrechte
Alle auf dieser Website/App genannten Marken und urheberrechtlich geschützte Inhalte, sind Eigentum von BAYER oder der Bayer AG, es sei denn, sie sind als Rechte Dritter kenntlich gemacht oder in sonstiger Weise als solche erkennbar. Die nicht autorisierte Nutzung dieser Marken, urheberrechtlich geschützter Inhalte oder sonstiger Materialien ist ausdrücklich verboten und stellt eine Verletzung der Urheberrechte, Markenrechte oder sonstigen Schutzrechte dar.

Haftungsbeschränkung
BAYER hat die Informationen, die Sie auf dieser Website/App vorfinden, aus internen und externen Quellen nach bestem Wissen und Gewissen mit professioneller Sorgfalt zusammengestellt. Wir bemühen uns, dieses Informationsangebot stetig zu erweitern und zu aktualisieren. Die Informationen auf dieser Website/App dienen nur der Darstellung von BAYER und ihrer Produkte und Services. Wir übernehmen jedoch keine Garantie - weder ausdrücklich noch stillschweigend - für die Vollständigkeit oder Richtigkeit der Informationen auf dieser Website/App. Bitte beachten Sie, dass diese Informationen am Tag ihrer Veröffentlichung aktuell waren, jetzt aber veraltet sein können. Aus diesem Grunde sollten Sie Informationen, die Sie auf dieser Website/App erhalten, überprüfen, bevor Sie diese - in welcher Art auch immer - verwenden. Die Beratung auf dieser Website/App befreit Sie nicht von einer eigenen Prüfung unserer aktuellen Beratungshinweise - insbesondere unserer Sicherheitsdatenblätter und technischen Informationen - und unserer Produkte im Hinblick auf ihre Eignung für die beabsichtigten Verfahren und Zwecke. Falls Sie besondere Ratschläge oder Anweisungen im Hinblick auf unsere Produkte oder Services benötigen, wollen Sie uns bitte unmittelbar kontaktieren. Die Nutzer dieser Website/App erklären sich damit einverstanden, auf diese Website/App und deren Inhalte auf eigenes Risiko zuzugreifen. Weder BAYER noch Dritte, die in die Erstellung, Produktion oder Übermittlung dieser Website/App involviert sind, sind haftbar für Schäden oder Verletzungen, die sich aus dem Zugang oder der Unmöglichkeit des Zugangs, der Nutzung oder Unmöglichkeit der Nutzung dieser Website/App oder aus dem Umstand, dass Sie sich auf eine Information, die auf dieser Website/App enthalten ist, verlassen, entstehen.

Websites/Apps Dritter Anbieter/Links
Diese Website/App enthält auch Links oder Verweise auf Websites/Apps Dritter. Diese Links zu den Websites/Apps Dritter stellen keine Zustimmung zu deren Inhalten seitens BAYER dar. BAYER übernimmt keine Verantwortung für die Verfügbarkeit oder den Inhalt solcher Websites/Apps und keine Haftung für Schäden oder Verletzungen, die aus der Nutzung - gleich welcher Art - solcher Inhalte entstehen. Links zu anderen Websites/Apps werden den Nutzern dieser Website/App lediglich als Annehmlichkeit zur Verfügung gestellt. BAYER übernimmt keine Gewähr, dass die Links unverändert in gleichbleibender Qualität zu einem Thema informieren. Das Herstellen einer Verbindung zu diesen Websites/Apps geschieht auf eigene Gefahr des Benutzers. Die Auswahl der Links soll Sie in keiner Weise auf die Informationen der verlinkten Websites/Apps begrenzen.

Von Ihnen bereitgestellte Informationen
Der Nutzer der Website/App ist in vollem Umfang für alle Informationen, die er an BAYER sendet, hinsichtlich Inhalt und Richtigkeit sowie dafür verantwortlich, dass Rechte Dritter nicht verletzt werden. Der Nutzer ist damit einverstanden, dass BAYER diese Informationen speichert und für statistische Auswertungen oder andere benannte, geschäftliche Zwecke verwendet, sofern es sich nicht um personenbezogene Daten handelt. Informationen darüber, wie BAYER Ihre personenbezogenen Daten verarbeitet, finden Sie in der Datenschutzerklärung [Link zur Datenschutzerklärung einfügen]. Sofern keine personenbezogenen Daten betroffen sind, ist Bayer insbesondere befugt, den Inhalt solcher Mitteilungen, einschließlich Ideen, Erfindungen, Konzepte, Techniken oder Know-How, das darin enthalten ist, für jeden Zweck zu nutzen, einschließlich der Entwicklung, Herstellung und /oder Vermarktung von Produkten oder Services, und diese Information zu reproduzieren und uneingeschränkt dritten Parteien zugänglich zu machen.

Internationale Nutzer
Diese Website/App wird betrieben und gepflegt durch BAYER in [Bitte Land einfügen]. Sie ist ausschließlich bestimmt zur Nutzung in [Bitte Land einfügen]. BAYER übernimmt keine Garantie, dass die auf dieser Website/App präsentierten Informationen auch in Orten außerhalb von [Bitte Land einfügen] korrekt sind, insbesondere die Produkte und Services in gleicher Aufmachung, Größe und zu gleichen Konditionen verfügbar sind. Sollten Sie diese Website/App von einem Ort außerhalb von [Bitte Land einfügen] aufrufen und/oder Inhalte herunterladen, so sind Sie selbst dafür verantwortlich, dass dies mit den in Ihrem Aufenthaltsort geltenden lokalen Gesetzen vereinbar ist. 
Die Produkte, die auf dieser Website/App erwähnt werden, können in verschiedenen Ländern unterschiedliche Gebinde/Packungsgröße, Beschriftung und Kennzeichnung haben. 
  
In den USA sind die Bayer Corporation und/oder [ggfs. bitte weitere US-Gesellschaft einfügen] für das Geschäft verantwortlich. Kunden in den USA bitten wir, sich an eine dieser Gesellschaften zu wenden.

Verkauf von BAYER-Produkten
Der Verkauf unserer Produkte erfolgt zu unseren jeweils aktuellen Allgemeinen Verkaufs- und Lieferbedingungen.

Anwendbares Recht
Jegliche in Verbindung mit der Website/App oder deren Benutzung auftretenden Rechtsansprüche oder Prozesse unterliegen der Auslegung der Gesetze der [Angabe des Landes, in welchem die Bayer Gesellschaft ihren Sitz hat], mit Ausnahme der Regelungen des Internationalen Privatrechts und des einheitlichen Gesetzes über den internationalen Kauf beweglicher Sachen aufgrund des Haager-Kaufrechtsübereinkommens vom 1964-07-01 und des UN-Kaufrechtsübereinkommens vom 1980-04-11.

* * * [Optionaler Hinweis für Sites mit Login. Andernfalls bitte löschen]
Zugangsberechtigung
Sie sind verpflichtet, die Zugangsberechtigung vor unberechtigtem Zugriff Dritter zu schützen und sicherzustellen, dass sie von anderen Personen nicht ohne Ihre Ermächtigung genutzt wird. Sie haben BAYER unverzüglich zu unterrichten, wenn Sie Kenntnis von einer Verletzung der Sicherheit irgendwelcher auf der BAYER Website/App gespeicherter Informationen oder unberechtigter Benutzung seiner Zugangsdaten erhalten oder Anhaltspunkte dafür haben, dass solche Vorkommnisse möglich sind. * * *

* * * [Optionaler Hinweis für Inhalte mit börsenrelevanten Informationen Andernfalls bitte löschen]:
Zukunftsgerichtete Aussagen
Diese Website/App kann bestimmte in die Zukunft gerichtete Aussagen enthalten, die auf den gegenwärtigen Annahmen und Prognosen der Unternehmensleitung von Bayer beruhen. Verschiedene bekannte wie auch unbekannte Risiken, Ungewissheiten und andere Faktoren können dazu führen, dass die tatsächlichen Ergebnisse, die Finanzlage, die Entwicklung oder die Performance der Gesellschaft wesentlich von den hier gegebenen Einschätzungen abweichen. Diese Faktoren schließen diejenigen ein, die Bayer in veröffentlichten Berichten beschrieben hat. Diese Berichte stehen auf der Bayer-Website www.bayer.de/ zur Verfügung. Die Gesellschaft übernimmt keinerlei Verpflichtung, solche zukunftsgerichteten Aussagen fortzuschreiben und an zukünftige Ereignisse oder Entwicklungen anzupassen.
* * * 

* * * [Optionaler Hinweis für Transaktionssites. Andernfalls bitte löschen.]
Kauf/Lieferung: Vertragsabschluss
Die Allgemeinen Geschäftsbedingungen sowie die Verkaufs- und Lieferbedingungen gelten für alle Verträge mit BAYER. Sie gelten auch dann, wenn der Vertragspartner bei seiner Bestellung auf seine eigenen Geschäftsbedingungen verweist. Mit Abgabe einer Bestellung erklären Sie sich gleichzeitig mit allen weiteren Bedingungen von BAYER einverstanden, die auf der Website/App wiedergegeben sind. Erfolgt die Bestellung unter Benutzung der von BAYER in die Website/App eingestellten Bestellformulare, so gilt dies als Angebot an BAYER zum Abschluss eines Vertrages. Der Vertrag kommt erst durch Übersendung der schriftlichen Auftragsbestätigung durch BAYER zustande. Weicht die Auftragsbestätigung von den Angaben des Kunden in der Bestellung ab, ist dieser verpflichtet, die Angaben unverzüglich schriftlich zu korrigieren. Anderenfalls wird der Vertrag zu den Bedingungen der Auftragsbestätigung wirksam.
* * *

* * * [Optionaler Hinweis, der zu verwenden ist, wenn Data Mining für KI-Training verboten werden soll. In allen anderen Fällen bitte streichen:]
"Wir behalten uns die Nutzung sämtlicher Inhalte dieser Website unter der URL https://www. [hier URL einfügen], einschließlich aller Unterseiten und Unterverzeichnisse, für Text- und Data-Mining vor."
* * * 
RESTRICTED
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